

Kinder- und Freizeitprogramm der Gemeinde Pielenhofen April 2024



Liebe Kinder, liebe Jugendliche, liebe Eltern,

Mitte April fand unser **Tanztheater** mit der **TAHK Tanzakademie Helene Krippner** statt. Zusammen mit zwei Studentinnen der Tanzschule entwickelten die 14 teilnehmenden Kinder ein Stück, das sowohl spielerisch als auch künstlerisch tiefe Gefühle darstellte und wichtige Werte vermittelte.

Der Inhalt motivierte dazu, einfach "Man selbst zu sein", sich auch ohne Maske, die die Kinder als Andenken und Geschenk mit nach Hause nehmen durften, frei und ungezwungen zu bewegen, ohne sich darum zu kümmern, was andere davon denken.

Die Eltern und Geschwister, die am Ende des Nachmittags eine Vorführung des Stücks bekamen, waren mit Sicherheit ebenso beeindruckt wie ich. ☺

Ganz herzlichen Dank an die Tanz-Dipl.-Pädagogin und Leiterin der Tanzschule Eva Eger, sowie an die Tanz- und Bewegungspädagogin Helma Ebkemeier, die sich wieder bereit erklärt haben, sich am Freizeitprogramm in Pielenhofen zu beteiligen!



Beim nächsten Mal berichte ich euch über unsere beiden Mai-Aktionen: das **Muttertags-Malen mit Olessja** und das **Rama Dama zusammen mit den Löschzwurggln und den Gartenwichteln**. Ich freu mich schon riesig drauf!!

Alle Infos findet ihr natürlich wie immer auch auf der Homepage der Gemeinde www.pielenhofen.de, unter "Leben in Pielenhofen" und dann unter "Jugendpflegerin".



Herzliche Grüße, eure Claudia ☺ Claudia Bäumler, Diplom-Pädagogin (Univ.) Tel.: 0170 – 9839064, claudiabaeumler@t-online.de